

2023年4月23日（日）

読売新聞に掲載されました

2023年(令和5年)4月23日(日曜日)

読 査 査 査 査

病院の実力
~神奈川編 179

骨折治療

今回は骨折治療を取り上げる。手術が必要なケースに絞って調査し、一覧表には、2021年に実施した手術件数などを掲載した。

主な骨折手術は、救命のため緊急手術が求められたり、マヒなど深刻な後遺症が残ったりする「重度の骨折」と、高齢者の「脆弱性骨折」に分けられる。重度の骨折は、骨盤や脊椎・脊髄のけがで起るケース

病院の実力「骨折治療」

医療機関別2021年治療実績

(読売新聞調べ)

Table with 6 columns: 医療機関名, 主な骨折手術合計(件), 重度の骨折(件), 脆弱性骨折(件), 二次骨折予防の早期手術の割合(%), 二次骨折予防の手術件数(人). Lists various hospitals and their statistics.

早期手術で寝たきり防止



東戸塚記念病院 整形外科 山崎 謙院長

おむつ着脱時 骨折注意

東戸塚記念病院の骨折治療では、高齢者にも積極的に手術を勧める。安静にしておけば回復するが、筋力が低下し、寝たきりになる危険性もある。なるべく早く痛みを取って、歩いてもらいたい。

年間手術約2000件のうち、1000件が65歳以上の高齢者。うち半数は脚のつけ根を折る大腿骨近位部骨折で、患者の8割は80歳以上だ。主な原因は転倒だが、介護でおむつの着脱時に無理に脚を

と、骨が皮膚を突き破り、むき出しになってしまつて開放骨折を対象とした。脆弱性骨折は、加齢で骨がもろくなる骨粗しょう症が原因だ。尻もちや、床に手をつくなど軽い衝撃でも折れてしまつのが特徴だ。折れた部位によっては、ギプス固定などによる保存療法

が中心となるが、「大腿骨近位部骨折」は原則、手術となる。寝たきりを防ぐには、けがから48時間以内の早期手術とリハビリが望ましい。再度の骨折「二次骨折」の予防も重要だ。一覧表では、大腿骨近位部骨折の手術に占める早期手術の割合と、入院中から二次骨

開で筒を挿入し、骨セメントを注入して背骨を元の形に復元する経皮的椎体形成術(BKPF)が増えている。神経障害があれば、内視鏡、ナビゲーションシステムを使って、神経を傷つけないようにスクリューやケージを入れ、痛みやしびれを防ぐ。大腿骨近位部骨折、背骨の圧迫骨折の患者の多くは骨粗しょう症にかかっている。特に女性は60歳代から注意が必要だ。二次骨折を予防するため、退院後も定期的に骨密度を調べ、骨を作ったり固めたりする注射や薬の内服が必要となる。当院は認定医と薬剤師が連携し、自己注射の指導などを継続支援していく。

全国の調査結果は19日の「安心の設計面」に掲載しました。

「JCHO」は地域医療機能推進機構、「セ」はセンター、「一」は無回答または不明。
◆大腿骨近位部骨折手術0件